

# LAS COLONIAS INGLESES SE INDEPENDIZAN

En América del Norte, a lo largo de la costa entre la península de Florida y Massachusetts, se encontraban las trece colonias que pertenecían a Inglaterra. Durante mucho tiempo, sus habitantes disfrutaron de algunas libertades inexistentes en otros territorios coloniales. Pero la situación comenzó a cambiar en la segunda mitad del siglo XVIII, cuando la Corona británica realizó reformas que aumentaron el control político y económico sobre sus colonias. Los colonos se organizaron en asambleas y protestaron contra la pérdida de algunos derechos.

En 1774, los representantes de las colonias redactaron un documento que reflejaba sus reclamos y se lo entregaron a las autoridades inglesas. El rey no solo desatendió estas demandas, sino que envió un ejército para terminar con la rebelión. Fue entonces, cuando las trece colonias, reunidas en un nuevo congreso, nombraron a George Washington jefe militar y declararon su independencia el 4 de julio de 1776. La guerra de la Independencia se prolongó durante varios años. Finalmente, en 1783, luego de firmar el tratado de paz, Inglaterra reconoció la Independencia de los Estados Unidos.



Independencia de los Estados Unidos en 1776, cuadro del estadounidense John Trumbull.

## MIENTRAS TANTO

Mientras en los Estados Unidos se declaraba la independencia, la Corona borbónica española impulsaba la escisión del Virreinato del Perú y la creación del Virreinato del Río de la Plata, con capital en la ciudad de Buenos Aires.

## Los Estados Unidos de América del Norte

Una vez terminada la guerra de la Independencia, las trece colonias se reunieron en la Convención de Filadelfia para decidir cómo se gobernarían.

En 1787 se elaboró una Constitución, que estableció una forma de gobierno que creaba autoridades federales comunes para todas las colonias, respetando la división de poderes: un presidente, un Congreso compuesto por dos cámaras, que se encargaba de elaborar las leyes, y una corte Suprema de Justicia. Pero las colonias, llamadas desde entonces estados, conservaban una gran autonomía, porque podían tomar decisiones propias sin que interviniieran las autoridades federales.



Como ya se mencionó, George Washington fue elegido primer presidente por amplia mayoría. Poco después, se agregaron a la Constitución muchos derechos inspirados en las nuevas ideas. Se estableció que los ciudadanos podían realizar pedidos a las autoridades; y se les otorgó a ellos la libertad de expresión, de prensa y de reunión.

A pesar de haberse elaborado la Constitución, quedaron irresueltas varias cuestiones importantes; una de ellas fue la esclavitud, ya que muchos estados continuaron manteniéndola durante largos años.

## ACTIVIDAD

Ún con cada suceso con su flecha.

Mediodos  
siglo XVIII

1774

1776

1783

1787

Se elabora una Constitución.

Inglaterra reconoce la independencia de Estados Unidos.

La Corona británica realiza diferentes reformas que aumentan su control político y económico sobre las colonias.

Se declara la Independencia de las trece colonias inglesas.

Se redacta un documento con todos los reclamos por partes de las colonias y éste es entregado a las autoridades inglesas.